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体彩超级大乐透中国彩票大奖领导者

体彩超级大乐透
每周一、三、六开奖

亿元亿元亿元

买彩票

就买超级大乐透 体彩大乐透奖池再创新高喜迎“双
十一”！11 月 9 日晚，第 15131 期大乐透
福建中出 1 注 1000 万元头奖，开奖后奖
池上涨到 18.59 亿多元，再创历史新高！

该期开奖号码为：11、17、19、20、27+
02、03。前区“17”为上期重号，并带出

“17、27”这组同尾码，还开出“19、20”一
组连号；后区“02”为上期重号，“03”在
近 8 期中已经是第六次开出，成为最热
的后区号码。该期一等奖仅中出 1 注，
单注奖金 1000 万元，因未采用追加投
注，来自福建的中奖者错失 600 万元的
追加奖金。二等奖中出 34 注，单注奖金
25.88 万元，其中 6 注采用追加投注，每
注可多得奖金 15.53 万元。

15131 期 开 奖 后 ，大 乐 透 奖 池 涨 至

18.59 亿元，比上期增加 3055 万多元，再
次创下历史新高。11 月 11 日，大乐透将
迎来第 15132 期开奖，这也是我省超级
大乐透“超级星期三，你买我就送”活动
开展的第三期，也就是购买 15132 期“超
级大乐透 ”玩法单票单倍金额 36 元及
以上的复式、胆拖彩票，无论中奖与否，
会在 15133 期赠送价值 6 元的“超级大
乐透”彩票一张。此项活动开展 5 期，
15135 期、15138 期仍将持续。

平顶山体彩分中心组织的 481 任二
全包擂台赛本周三开赛，本次擂台赛参
赛的 40 个网点均为我市 481 销量较高、
销售经验丰富的高频网点。40 个网点
分成 8 个队参赛，活动期间每天共有 5
轮比赛，每轮 8 个网点参赛。比赛进行

三周：11 月 11 日 -15 日、16 日-20 日、23
日-27 日，每周 5 天。

参赛网点将会按照上述时间安排，
每天按照约定的比赛期数，在比赛期销
售结束前 5 分钟推荐两个不同的任二全
包 AB 型号码，发到指定 481 擂台赛群
中，我市各个体彩网点也会把每期所有
的推荐号向彩民朋友发布，大家要多关
注呦！

大乐透奖池再创新高 高频481擂台赛开赛

新华社日内瓦 11 月 9 日电
由世界反兴奋剂机构（WADA）
设立、前 WADA 主席庞德领衔
的一个独立委员会9日在日内
瓦公布了一份针对田径项目中
使用禁药的报告。庞德称，这份
长达约350页的报告仅仅是俄罗
斯田径界禁药问题的“冰山一
角”。

庞德当天表示，与其他运动
项目中的腐败情况不同的是，俄
罗斯田径使用违禁药物的情况
已经实际影响到了比赛场上的
结果。他将这一情况与国际足
联的涉腐丑闻相提并论。

报告建议对五名俄罗斯运
动员、四名教练和一名官员终身
禁赛，其中包括伦敦奥运会女子
800 米金牌得主萨维诺瓦和铜
牌得主珀斯托戈娃。报告称，由
于国际田联和俄罗斯田协对于
反兴奋剂工作不够重视，使得许
多原本应该被禁赛的选手出现
在了伦敦奥运会的赛场上，并因
此让伦敦奥运会蒙羞。

报告中说，该独立委员会进
行了为期11个月的调查，证据来
自匿名者爆料。

该独立委员会还建议对俄
罗斯田径协会实施禁赛处罚。
现任国际田联主席塞巴斯蒂安·
科随即回应称，将寻求国际田联
理事会对俄罗斯田协实施禁赛
的支持。

俄罗斯田协负责人热利切
诺克在接受美联社记者采访时
说，针对 WADA 独立委员会关
于俄罗斯田径运动员系统性使
用违禁药物的指控，他们将维护
自己的声誉。他表示，对俄罗斯

田协实施禁赛处罚并不符合“客
观”情况，因为该组织在今年早
些时候、也就是这些用药事件发
生之后，已经更换了管理层。

此前，现年 82岁的国际田
联前任主席迪亚克因涉嫌腐败
被法国检方提起诉讼。迪亚克
于今年夏天卸任，他被指控涉嫌
在2011年收取黑钱，以推迟对没
有通过药检的俄罗斯运动员进
行处罚，法国检方现正在对他进
行调查。

国际刑警组织9日表示，将
在法国方面的率领下对此事展
开全面调查。

权威机构350页报告披露俄田径界使用禁药，知情人士称这只是“冰山一角”——

俄田径界曝大规模使用禁药丑闻

新 华 社 伦 敦 11 月 9 日 电
（记者王子江）国际田联主席塞
巴斯蒂安·科9日在这里说，他
希望遭到指控的俄罗斯田协本
周五之前就兴奋剂丑闻做出答
复，如果发现他们的确进行过

“有组织的”兴奋剂欺骗，整个
俄罗斯田协将可能被禁赛。

世界反兴奋剂机构独立委
员会9日在日内瓦发布调查报
告证实，俄罗斯田径协会存在
大规模使用兴奋剂问题，该独
立委员会建议禁止俄罗斯参加
2016年夏季奥运会田径比赛。

塞巴斯蒂安·科在接受媒

体的集体电话采访时说：“我将
要求俄罗斯田协对于所有的指
控做出解释，我也将要求国际
田联理事会做出最后的决断。”

今年 8月刚接任国际田联
主席的塞巴斯蒂安·科还说：

“我的本能还是鼓励接触，而非
实行孤立政策，但鉴于报告中
说的那样大面积的服药行为，
我还是希望国际田联理事会能
要求（俄罗斯田协）在本周（末）
前做出答复。”

塞巴斯蒂安·科认为所有
的指控令人非常震惊，也给国
际田联敲响了警钟，这项运动

的声誉正面临空前的打击。
在晚些时候接受 BBC 采访

时，塞巴斯蒂安·科将俄罗斯田
协应该做出回复的时间具体到

“本周五”。他再次强调，如果
针对俄罗斯田协的指控得到证
实，国际田联将“对他们处以禁
赛处罚”。

世界反兴奋剂机构的报告
说，有些本来应该受到禁赛的
运动员参加了伦敦奥运会，使
得这届奥运会顿时蒙上了一层
阴影，作为伦敦奥运会组委会
主席的塞巴斯蒂安·科自然不
能回避这个话题。他说：“我们

也是今天刚收到这样的信息，
我们会对此做出调查，如果发
现管理方面有责任，我们（会）
采取行动。”

塞巴斯蒂安·科自 2007 年
开始担任国际田联副主席，
当记者问他在过去 8 年时间
里，他是否意识到国际田联
内 部 的 腐 败 和 兴 奋 剂 问 题
时，科没有正面回答，他只是
说：“我们一直主张田径运动
必须是干净的，如果我们的
体制运转中出现了问题，我
必须要去解决掉这些问题。”

国际田联主席塞巴斯蒂安·科：

“俄田协不能自证清白必遭禁赛”

■2014 年 12 月 3 日：德国电视台
ARD播放题为《禁药密档：俄罗斯如何制
造出它的冠军们（Secret Doping Dossier:
How Russia produces its Winners）》的纪录
片，用长达60分钟的时间，揭露俄罗斯田
径界存在“系统性”的使用兴奋剂的行为。

■2014年12月5日：国际奥委会要
求对ARD电视台纪录片揭露的内容进行
调查。国际奥委会主席巴赫说：“我们要
坚决一查到底。”

■2014年 12月 11日：国际田联道
德委员会对媒体揭露的兴奋剂和腐败问
题展开调查。俄罗斯田协主席、国际田联
司库巴拉赫尼切夫宣布辞职，坚称这是对
他个人和俄罗斯田协的“残酷迫害”。国
际田联市场顾问、时任国际田联主席迪亚
克的儿子帕·迪亚克也宣布辞职。

■2014年 12月 16日：WADA 组建
三人独立调查委员会，由前 WADA 主席
庞德领衔，对俄罗斯兴奋剂传闻和腐败问
题展开调查。

■2015年 8月1日：ARD 播放第二
个纪录片，题为《兴奋剂-最高机密：田径
的 阴 暗 世 界（Doping- Top Secret: The
Shadowy World of Athletics）》，揭露更多
有关俄罗斯和肯尼亚运动员使用禁药的
问题。ARD和英国《星期日泰晤士报》称
他们拿到了国际田联一个数据库的资料，
发现 5000 名田径运动员的 12000 例血检
中存在“不同寻常”水准的禁药问题。

■2015年8月19日：英国田径传奇
人物塞巴斯蒂安·科当选国际田联主席。

■2015年11月4日：法国警方指控
前国际田联主席迪亚克收受贿赂，掩盖兴
奋剂真相。这位82岁的塞内加尔人还被
指控洗钱和玩弄权谋。他的一名法律顾
问和一位前国际田联反兴奋剂医生也被
指控腐败。

■2015年11月6日：国际田联取消
年度颁奖典礼。塞巴斯蒂安·科对此解
释：“考虑到笼罩在我们联合会上空的阴
云，现在不是国际田径大家庭欢聚庆祝的
时候。”

国际田联启动针对帕·迪亚克、巴拉
赫尼切夫等人的处理程序。

■2015年11月7日：距离WADA公
布独立调查委员会调查报告的时间还有
两天，报告的合写人之一理查德·麦克拉
伦对 BBC 说：“这将是个改变体育的东
西。”他还表示，与国际足联的丑闻相比，
国际田联有过之而无不及。

■2015年 11月 8日：塞巴斯蒂安·
科在接受法新社采访时表示，对于国际田
联高层面对的受贿掩盖兴奋剂真相的指
控，他感到很“震惊、愤怒和悲伤”。

■2015年11月9日：WADA公布调
查报告，证实俄罗斯田径界存在“有组织
的”、“系统性的”使用禁药问题，要求全面
禁止俄罗斯田径运动员参赛。 （新华）

俄田径兴奋剂事件
时间线

11月9日，理查德·庞德（中）在瑞士日内瓦出席记者会。
世界反兴奋剂机构独立委员会当日在瑞士日内瓦发布调查报告证实俄罗斯田径协会存在大规模

使用兴奋剂问题。该独立委员会建议禁止俄罗斯参加2016年夏季奥运会田径比赛。 新华社发

涉俄兴奋剂丑闻的伦敦奥运会女子800米金牌得主萨维诺瓦


